

SOUS OFFRE

IN & BECKE

6 Pièces

170 m²

Réf. BM1024

850 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante bastide et son jardin merveilleux qui donne à cette propriété un esprit campagne hors du temps. Proche des commerces et du collège du Rouret, à seulement 10 mns en voiture du village de Valbonne, cette bastide dispose d'une surface totale de 170 m2 orientée sud-ouest offrant une superbe vue sur les collines jusqu'à la mer. Le terrain plat de 2600m2 est orné d'une trentaine d'oliviers centenaires et dispose d'une vaste piscine à débordement chauffée de 12m de long avec une pente douce. La villa dispose:- en rez-de-chaussée: de confortables espaces de vie ouvrant sur la terrasse, ...

Charming bastide surrounded by a typical provencal olive yard providing a timeless countryside feeling. Close to shops and schools, at a 10 mns driving distance of the village of Valbonne, this south west oriented bastide benefits from a 170 sqm surface on a 2600 sqm plot of land with a fantastic infinity edge heated swimming pool. The villa deploys:- on ground floor: nice living space with provencal tiles and beams facing the terrace and the garden, a large separated kitchen, a ensuite bedroom and a following desk.- on the 1st floor, 2 large bedrooms opening onto a tropezienne balcony with ...

MARTIN AND BECKER

497 route de Nice - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

